

BOSSMAN

Sat Samapta Polres Tasikmalaya Kota Gelar Tausiah dan Doa Bersama Sambut Maulid Nabi.

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.BOSSMAN.CO.ID

Sep 13, 2024 - 11:21



Polres Tasik Kota - Satuan Samapta Polres Tasikmalaya Kota menggelar tausiah dan doa bersama untuk memperingati Maulid Nabi Muhammad SAW 1446 H/2024 M di Mes Kaca, Aspol Bojong Kota Tasikmalaya, Kamis malam, 12 September 2024.

Kapolres Tasikmalaya Kota, AKBP Joko Sulistiono, melalui Kasat Samapta AKP Hartono, menjelaskan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan keimanan dan kinerja guna mewujudkan Pemilukada yang aman dan damai.

"Tentunya, melalui doa bersama ini, kami berharap pelaksanaan Pilkada dapat berjalan dengan aman, tertib, lancar, dan sukses," kata Kasat Samapta Polres Tasikmalaya Kota kepada wartawan Kamis malam.

AKP Hartono juga menambahkan bahwa kelahiran Nabi Muhammad SAW adalah momen penting bagi umat Islam di seluruh dunia.

"Salah satu hikmah dari perayaan ini adalah kedaulatan dan budi pekerti Rasulullah SAW yang patut dicontoh oleh siapa pun, di mana pun berada," ujarnya.

Lebih lanjut, AKP Hartono mengungkapkan bahwa Maulid juga merupakan waktu untuk memahami dan mengenang ajaran luhur yang telah disampaikan Nabi kepada umat manusia.

"Kita harus meneladani akhlak Rasulullah SAW dan meningkatkan keimanan serta ketakwaan untuk mewujudkan Pilkada yang aman, damai, dan sukses dalam memilih pemimpin yang amanah yang dirahmati Allah SWT," terangnya.

Sementara itu, Ustad Adang Nurdin dalam tausiyahnya mengatakan bahwa tugas berat Polri saat ini adalah agenda nasional, yaitu Pilkada Serentak tahun 2024 yang sudah memasuki tahapan.

"Karena itu, dibutuhkan peran besar Polri bersama TNI dalam menjaga Kamtibmas yang aman dan kondusif di Tasikmalaya. Polri khususnya tidak akan lelah dalam menjaga kamtibmas dengan hukum dan memberikan perlindungan, pengayoman, serta pelayanan kepada masyarakat untuk menjaga keutuhan negara," ucap Ustad Adang Nurdin.

Ia juga berpesan untuk selalu meneladani Rasulullah SAW dalam melaksanakan tugas sebagai anggota Polri yang amanah dan bermanfaat bagi masyarakat.

"Kami berharap anggota Sat Samapta Polres Tasikmalaya Kota dapat meneladani akhlak Rasulullah SAW guna meningkatkan keimanan dan kinerja," tutupnya.